

Generalversammlung am 06.06.2014 im „Hirsch-Zelt“

In ungewohnter Umgebung begrüßte der **1. Vorsitzende** Dieter Knoll 47 Vereinsmitglieder, darunter 7 Ehrenmitglieder, 4 Vereinsvorsitzende (MV, TCS, Förderverein, MGV) und den Bürgermeister und gedachte zweier verstorbener Mitglieder (Gerd Kubicki und Helmut Haaf).

In seinem Rückblick ging er ausführlich und in Beispielen auf verschiedene Bereiche ein: Fußball, Turnen, Kultur, Jugend, Finanzen, Netzwerk, Mitgliederbeiträge, Außendarstellung und das Ehrenamt „als Hobby mit Spaßfaktor zur sinnvollen Freizeitgestaltung“. All diese sind wichtig in einem funktionierenden Vereinsleben. Zum Schluss bedankte er sich bei den ausscheidenden Personen, den Beisitzern und dem Spielausschuss für ihr Engagement beim TSV.

Das **Protokoll** der Generalversammlung 2013 verlas Jürgen Christ.

Schriftführerin Nicola Christ berichtete über die Sitzungen und Tätigkeiten der Vorstandschaft. Zurzeit hat der TSV 623 Mitglieder, wobei mehr Austritte als Eintritte zu verzeichnen sind.

Kassier Florian Ruppel gab einen Einblick in den „ideellen Bereich“, den „Zweckbetrieb“ und den „wirtschaftlichen Bereich“. Sein Zahlenwerk zeigte eine solide Finanzierung bei einem zufriedenstellenden Erlös.

Kassenprüfer Horst Straub bescheinigte eine geordnete Buchführung, wo alle Belege vorhanden waren und erteilte die Entlastung.

Für den **Spielausschuss** sprach Marcus Nohe. Gleich 40 aktive Fußballer spielten in 2 Mannschaften (Herren 1 und 2), wo die AH oft in der Herren 2 aushalf, um den Spielbetrieb zu gewährleisten. Eine Spielgemeinschaft mit den Nachbarvereinen kam leider nicht zustande. Auch mit dem Tabellenplatz im unteren Drittel der Kreisklasse A und dem letzten Platz in der Kreisklasse B1 konnte man nicht zufrieden sein. Trainingsfleißigster war Marcel Großkinsky und bester Torschütze Daniel Bernhard mit 12 Toren. Gedankt wurde dem Interimstrainer Josef Oppenauer für seine kompetente Art. Mit dem Spielertrainer Mike Münch und den Neuzugängen strebt man eine „positive Platzierung“ an.

Für den verhinderten **Jugendleiter** verlas D. Knoll eine Mail. Derzeit 70 Jugendliche werden in funktionierenden Spielgemeinschaften mit den Ortsteilen betreut, was fortgesetzt wird.

Bettina Röckel erläuterte die Inhalte ihrer Übungsstunden mit den ganz Kleinen (**Bambini**), wo nicht nur Fußball gespielt wird.

Patrick Wehner berichtete, dass gleich 4 Trainer bei den 18 **F-Junioren** im Einsatz sind, die neben ihren Spieltagen auf dem Feld und in der Halle auch Schlittschuh laufen und Nikolaus feiern.

Für die **E-Junioren**, die unter SG Billigheim in 3 Mannschaften gespielt haben und vordere Platzierungen erreichten, resümierte Andreas Keller.

Mit 44 Kindern, davon 14 aus Sulzbach, stellten die **D-Junioren** 3 Mannschaften an den Spielorten Sulzbach und Billigheim, wo die D1 in der Herbstrunde Staffelsieger wurde, wusste Wolfgang Ritter zu erzählen.

Bei den **A-Junioren** (Meister und Pokalsieger) unter SG Katzenthal/Allfeld/Billigheim hatte der TSV zwei wichtige Gastspieler mit Daniel Bernhard und Jochen Selzer.

Im **Frauenfußball** (Gundi Moser) spielten in der Kreisliga 11 Teams. Die Mannschaft verzeichnet 4 Abgänge und hat mit Uwe Schönig einen neuen (alten) Trainer für erfolgreichere Zeiten.

Die **AH-Fußballer** (Eugene Crowley) haben zurzeit 37 Mitglieder. Sechs Begegnungen wurden ausgetragen, bei der Fahrradbörse geholfen und die Ungarn hier bewirtet, dann am Balaton besucht. Neu in der Führung, neben Andreas Keller, sind Eugene Crowley und Stefano Salvatore.

Die **Gymnastikgruppe II** (Renate Maier) verlor als Übungsleiterin Monika Anderer, doch es wird weiter geturnt mit Heidrun Gimber und Ute Ballenweg.

Bei den **AH-Turnern** (Peter Gürtler) trainieren 42 Männer mit einem Altersdurchschnitt von 63,5 Jahren bei Gerd Keller und Hartmut Biedert. Mit Wanderungen und Radtouren wird sich fit gehalten. Schwer war der Verlust vom Gründungsmitglied Gerd Kubicki.

In den **Tanzgarden** (verlesen von N. Christ) übten 60 Tänzer/innen bei FREIBIER für Fastnacht. Auch bei auswärtigen Veranstaltungen wurden die grün-weißen Farben stolz getragen.

Die **Entlastung** der Vorstandschaft durch Bürgermeister R. Berberich wurde einstimmig erteilt um dem scheidenden 1. Vorsitzenden Dieter Knoll langer Beifall für seine 4 Jahre an der Spitze des TSV gespendet.

Grußworte kamen vom TCS-Vorsitzenden J. Nohe, vom Bürgermeister und vom Fördervereinsvorsitzenden B. Ruppel, wo die gute Zusammenarbeit der örtlichen Vereine betont wurde, die Leistungen der Vorstandschaft gewürdigt wurden und das ehrenamtliche Wirken der Vorstandschaft zum Wohle der Gemeinschaft gelobt wurde.

Neuwahl der Vorstandschaft:

1. Vorsitzender: Siegfried Keller
gleichberechtigte Stellvertreterin: Betina Karle
gleichberechtigte Stellvertreterin: Manuela Schwarz-Schönig
Kassier: Florian Ruppel
Schriftführerin: Nicola Christ
Jugendleiter: Günter Böhm
Öffentlichkeitsarbeit: Jürgen Christ

Beisitzer:

Eva Danczyk
Isabella Hotz
Tobias Hotz
Doris Keller
Dieter Knoll
Daniel Maier
Uwe Martini
Uwe Schönig

Spielausschuss:

Marcel Großkinsky
Martin Hotz
Bernd John
Marcus Nohe
Holger Noller
Tim Schreiweis

Mit dem „TSV-Lied“ schloss die Versammlung um 22.30 Uhr.